

La Feria del Libro continúa ¿qué hacer en ella?



La Feria Internacional del Libro Monterrey continúa con sus puertas abiertas y este fin de semana aún guarda muchas actividades y tesoros literarios por descubrir.

Desde **encuentros con autores, lecturas de poesía, intercambio de libros y los tradicionales talleres infantiles**, son algunas actividades que la FIL ofrecerá este sábado y domingo.

“Los que tienen familia o hermanos pequeños pueden aprovechar toda la actividad infantil, los que decidan venir acompañados de amigos puede ser interesante disfrutarla como una experiencia en conjunto con quien también disfruta de estos eventos”, invitó Armando Ruiz, director de Operaciones de la Feria del Libro.

Feria para todos

Uno de los eventos más singulares de este fin de semana será la **Velada poética. Jardín de la poesía**, que se realizará el sábado a las 19:00 horas en la Arcada.

Con este espectáculo musical y de poesía, se buscará contagiar a las nuevas generaciones de este género literario.

“Es una manera sencilla de acercarse la poesía, tal vez les atraiga a este tema. Un evento así puede ser que la gente se anime a acercarse un poco más a la poesía”, explicó Ruiz.

FIL-Ultimos-dias width="600" loading="lazy">

Un platillo fuerte será la presentación de “**Ojos de lagarto**”, de **Bernardo Fernández, BEF**, escritor mexicano cuya novela enfocada al público infantil y juvenil está ambientada en la época de la post revolución mexicana con un toque de fantasía. La cita es el sábado a las 19:30 horas en la Sala C.

“**Vine a buscar el desierto**” es el nuevo libro de la escritora **colombiana Isabel Botero**, una serie de relatos que pone a los personajes en un viaje exterior a diferentes países, como en su interior, el cual les cambiará la vida para siempre.

El domingo 20 a las 13:30 horas en el Ágora los visitantes podrán disfrutar de **Girl Up: Slam Poetry Feminista**, una lectura de poesía acerca de los derechos de las niñas, la búsqueda de una mejor calidad de vida, acceso a una educación completa e igualdad de oportunidades.

Girl Up es una iniciativa de la **Fundación de las Naciones Unidas** que promueve el desarrollo del liderazgo global que posiciona a las niñas para ser líderes en el movimiento por la igualdad de género.

Los talleres infantiles estarán abiertos estos dos días, con una variedad de temas de arte, ciencia y fomento a la lectura.

CONOCE ALGUNOS DE LOS EVENTOS MÁS IMPORTANTES DE LA FIL ESTE FIN DE SEMANA

fIL-Semana width="600" loading="lazy">

COMUNIDADES DEL LIBRO

El sábado por la mañana será el **Día de los Juegos de Rol**, donde se instalarán mesas de juego en las que los visitantes asumen roles y participan en procesos de creación literaria de manera lúdica.

Así, los visitantes vivirán en carne propia lo que personajes de ficción podrían sentir al vivir ciertas situaciones de sus historias.

"A través de los juegos de rol se puede incentivar la parte creativa, tanto para quienes están pensando en desarrollar una historia o escribir un libro como para el mismo lector", manifestó Ruiz.

También, el sábado por la tarde se llevará a cabo el **Día del Trueque**, en el cual los asistentes podrán intercambiar entre sí los libros que ya hayan leído y deseen compartir a los demás.

Finalmente, el domingo será el **Día del Lector Joven**, en el que se desarrollarán una serie de actividades y exposiciones, así como convivencias, concursos, presentaciones y charlas con autores y comunidades de fanáticos, gracias a la iniciativa del Festival del Lector Joven.

Para conocer a fondo todas las actividades de la FIL visita el portal de internet <https://www.feriadellibromonterrey.mx/programa-cultural>.

LEE TAMBIÉN: